



北糀谷だより

校長 酒巻 浩二
大田区北糀谷2-2-5
TEL 3742-5371
<http://kitakojiya.la.coocan.jp/>



開校140周年式典を終えて

副校長 鈴木 茂雄

11月2日(水)に児童集会、5日(土)には、式典と祝賀会を開催しました。10年に一度のことなので、慣れないことも多くありましたが、PTAや地域の皆様のご協力を得て、滞りなく終えることができました。

今回の大きな特色としては、式典に1年生から6年生までの全学年が出席したことです。ご来校された校長先生やPTA会長の皆様からは、このようなやり方があったのかという驚きの声を多く聞くことができました。今後、このような方法をとる学校が増えてくるかもしれません。また、各学年の発表も、普段の学習をベースにしたものが多く、学習の成果を紹介できたことも良い点だと思います。会場の広さの関係で、約200名の参会者と、限られた人数でしたが、ともに喜びを分かち合えることができました。

保護者の皆様には、多くのお力をいただきました。周年の当日には、前日の掃除を担当された方を含めると、本校の半数以上の保護者が来校し、役割を分担したことになります。自分として、何ができるのかということをよくお考えいただき、積極的にかかわってくださいました。

記念誌もページ数のあるものができましたので、本校の歴史や地域の様子も分かっていただけだと思います。

なお、PTAや地域の皆様から、パイプイス72脚と体育館用の暖房機をいただきました。暖房機はPTAの所有で学校が借りる形となりますが、児童のために使っていきます。ありがとうございました。

また、25日(金)と26日(土)には、学芸会を開催しました。周年関連の行事の後、練習期間があまりありませんでしたが、児童一人一人が考え、工夫して表現できました。皆が一つの劇に向かって、力を尽くす姿は、素晴らしいものだと感じました。

12月は、個人面談があります。今年の成長した姿を確認し、次に向かって進む方向が見えていければと思います。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

生活目標
きれいな学校
・あとしまつをしっかりしましょう。
・すみずみまできれいにしましょう。

行事予定

(○フリータイムあり : ×フリータイムなし)
(補習教室 火曜日5年 水曜日6年 木曜日3・4年)

日	曜	主な行事	補	フ
1	木	午前授業(全:個人面談)	○	○
2	金	たてわり遊び 午前授業(全:個人面談) 避難訓練(消火器)		○
3	土	大田区立小学校合同演奏会		
4	日			
5	月	全校朝会 交流給食(1-1・4-1) 委員会・代表委員会		×
6	火	午前授業(全:個人面談) 幼稚園交流学習(5年)	○	○
7	水	委員会発表集会 交流給食(1-2・4-2) (避難訓練予備日) 難言発表会		×
8	木	午前授業(全:個人面談) 保育園交流学習(6年)	○	○
9	金	マラソントime 午前授業(全:個人面談) 安全指導		○
10	土	土曜補習教室⑤		
11	日	(もちつき・卓球大会)		
12	月	全校朝会 交流給食(2-1・5年) クラブ		×
13	火	誕生日給食(12月・1月)	○	○
14	水	ドキドキ集会 交流給食(2-2・5年)	○	○
15	木	交流給食(3-1・6-1)	○	○
16	金	マラソントime 交流給食(3-2・6-2) 専科授業終了		○
17	土	小学生駅伝大会		
18	日			
19	月	全校朝会 クラブ(卒業写真)		×
20	火		○	○
21	水	音楽朝会 給食終了 交通安全教室(5年3校時)	○	×
22	木	終業式 午前授業・給食なし(全)		○
23	金	天皇誕生日		
24	土			
25	日			
26	月	冬季休業日開始		
27	火	始業式		
28	水	1月10日(火)		
29	木	8:05登校(通常通り)		
30	金	午前授業 給食なし 安全指導		
31	土	持ち物:あゆみ 冬休みの課題 筆記用具		

☆ 4年1組 頑張った学芸会 ☆

老人役は こしまげるのが 大変だ
 考えて メダル作って わたしたよ
 きっちりと 動きをつけて できていた
 学芸会 大変だけど よくできた
 がんばって 動きをつけて うれしいな
 しんさ員 アラマの人を 追いかける
 はっきりと 言葉をいうのが 大変だ
 学芸会 動きを大きく がんばった
 老人は はたらくための ちえがある
 しんさ員 せいかくだして えんじたよ
 練習で ふりつけ考え 声出した
 工夫して 小道具衣しょう 考えた
 しゃべるとき 動きをつけて 声を出す

がんばった 自分で動きを 考えた
 子どもたち 自分でセリフ 作ったぞ
 練習で 動きを工夫し 大成功
 セリフの暗記 大変だけど がんばった
 間を取って ゆっくり言えた うれしいな
 学芸会 動きをたくさん 考えた
 働く人 セリフを大きく 言ったんだ
 子どもたち セリフ決めるの むずかしい
 練習で 大きな動き がんばった
 老人役で こしまげるのを がんばった
 練習で 大きい動作 工夫した
 台本は 工夫の言葉で いっぱいだ
 子ども役 まじめなせいかく だききった



図書室より

図書部

本校では、中休みと昼休みに図書委員による本の貸し出しを行っています。本年度も約100冊の本が新しく図書室に入りました。子供達は休み時間になると図書室を訪れ、自分の興味・関心に沿った本を熱心に読んでいます。

10月には「家読（うちどく）」の取り組みにご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様の感想からは、「普段は子どもと一緒に本を読むことが少ないので、楽しい時間が過ごせた。」「思っていたよりも難しい本を読めるようになっていて子供の成長を感じた。」などのご感想をいただきました。また、児童に行ったアンケートからは、どの学年の子どもたちからも「読書が好き」という意見が多く聞かれました。少しでも本にふれあうことは子どもたちの成長にとって重要なことだと思います。

本校の図書室では、大森南図書館のご協力もいただきながら、季節ごとのおすすめの本や新しい本のコーナーを設置しています。また、図書委員がおすすめする本をポスターにして掲示する活動も行っています。

ぜひ、たくさん子どもたちが図書室へ行き、おすすめの本や新しい本を手にとってほしいと思います。

冬休みの生活について

生活指導主任

子どもたちが楽しみにしている冬休みが、もうすぐ始まります。13日間の短い休みではありますが、年末・年始には、各ご家庭で楽しい行事がたくさんあるかと思えます。

ご家庭でも次の点に留意し、子どもたちが楽しく冬休みを過ごせるようよろしくお願いいたします。

1. 規則正しい生活

朝寝坊や夜更かしをしないようにしましょう。朝起きる時間や夜寝る時間をきちんと決め、規則正しい生活をし、元気に新学期を迎えられるようご配慮ください。

2. 遊びの約束

遊びに行く時は、「行き先」「誰と」「帰る時刻」を言ってから外出をし、暗くなる前に家へ帰りましょう。また、お金やゲームを持って遊びに行くのは、やめましょう。

3. おこづかいは計画的に

お正月には、お年玉をもらう機会もあるかと思えます。お金の使い方や管理の仕方については、あらかじめご家庭でよく話し合っておいてください。

また、終業式の日には、「冬休みのしおり」を配布しますので、よくお読みいただき、事故のないよう安全にお過ごしください。

お知らせ

○12月の給食費は、5日（月）に引き落とされます。*20日（火）は予備日です。

○毎週木曜日のアルミ缶回収にご協力ありがとうございます。水気をよくきってから、回収に出してください。